
 
 

 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DO FUNDO MUNICIPAL 
DE APOSENTADORIAS E PENSÕES DO MUNICÍPIO DE ITAPIRA/SP, REALIZADA AOS 
VINTE E UM DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 

 

Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às 14:00 horas, na sala 
de reuniões do Fundo Municipal de Aposentadorias e Pensões de Itapira, situado na Rua 
Joaquim Inácio, nº 42, Centro, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de 
Previdência, os Senhores Henrique Mariano Bortolotto, Tadeu Atílio Bacellar, Luiz Gustavo 
Goulart Junho, Ricardo Ramil, e a Senhora Priscila Helena Brandão Barros. Como convidados, 
o Senhor Celso Tadeu Pelizer, Gestor de Recursos do FMAP, a Senhora Marlene da Silva Lima 
Rafaelli, Chefe de Contabilidade do FMAP, e a Senhorita Laís Martins de Godoi, Coordenadora 
do FMAP e secretária “ad hoc”. ORDEM DO DIA: Explanação Atuarial; Apresentação e 
Deliberação sobre o Relatório Analítico dos Investimentos de Fevereiro de 2022; Sugestões 
de Alocações/Realocações; Minuta da Lei da Taxa de Administração; Adiantamento 13º 
Salário; Congresso Previdenciário em Águas de Lindóia; outros assuntos a tratar. Dando 
início à reunião, o Senhor Henrique Mariano Bortolotto, Presidente do Conselho Municipal 
de Previdência, com a palavra agradeceu a presença de todos e, seguindo a pauta, 
apresentou o Senhor André Grau, atuário do FMAP, que realizou uma explanação atuarial, 
apresentando a situação atual do RPPS, tirando dúvidas dos conselheiros e indicando alguns 
pontos importantes a serem observados durante a gestão. Em seguida, a palavra ficou com o 
Senhor Celso Tadeu Pelizer, que apresentou o Relatório Analítico dos Investimentos de 
Fevereiro de 2022. A Carteira de Investimentos fechou o mês de fevereiro consolidada em 
um montante de R$ 114.230.567,26 (Cento e Catorze Milhões, Duzentos e Trinta Mil, 
Quinhentos e Sessenta e Sete Reais e Vinte e Seis Centavos), distribuídos com 64,92%, 
totalizando R$ 74.153.483,15 (Setenta e Quatro Milhões, Cento e Cinquenta e Três Mil, 
Quatrocentos e Oitenta e Três Reais e Quinze Centavos) em renda fixa, 27,10%, totalizando 
R$ 30.955.943,20 (Trinta Milhões, Novecentos e Cinquenta e Cinco Mil, Novecentos e 
Quarenta e Três Reais e Vinte Centavos) em renda variável e 7,98%, totalizando R$ 
9.121.140,91 (Nove Milhões, Cento e Vinte e Um Mil, Cento e Quarenta Reais e Noventa e Um 
Centavos) em empresas do exterior. Obteve no mês de fevereiro de 2022 um retorno 
negativo de R$ 40.942,15 (Quarenta Mil, Novecentos e Quarenta e Dois Reais e Quinze 
Centavos). Um retorno de –0,04% contra uma meta atuarial de 1,20%, ficando com o retorno 
acumulado em –0,08% contra uma meta atuarial acumulada em 2,16%. Total do Patrimônio 
Líquido do FMAP por Gestores: Caixa DTVM: R$ 75.643.662,99 (Setenta e Cinco Milhões, 
Seiscentos e Quarenta e Três Mil, Seiscentos e Sessenta e Dois Reais e Noventa e Nove 
Centavos) = 66,22%, BB Gestão de Recursos DTVM: R$ 14.686.287,12 (Catorze Milhões, 
Seiscentos e Oitenta e Seis Mil, Duzentos e Oitenta e Sete Reais e Doze Centavos) = 12,86%, 
Itaú Unibanco: R$ 9.652.887,41 (Nove Milhões, Seiscentos e Cinquenta e Dois Mil, Oitocentos 
e Oitenta e Sete Reais e Quarenta e Um Centavos) = 8,45%, Bradesco Asset Management: 
R$ 8.899.801,69 (Oito Milhões, Oitocentos e Noventa e Nove Mil, Oitocentos e Um Reais e 
Sessenta e Nove Centavos) = 7,79%, Sicredi: R$ 3.994.702,51 (Três Milhões, Novecentos e 
Noventa e Quatro Mil, Setecentos e Dois Reais e Cinquenta e Um Centavos) = 3,50%, 
Santander Brasil Asset Management: R$ 1.211.746,05 (Um Milhão, Duzentos e Onze Mil, 
Setecentos e Quarenta e Seis Reais e Cinco Centavos) = 1,06% e Rio Bravo Investimentos: R$ 
141.479,49 (Cento e Quarenta e Um Mil, Quatrocentos e Setenta e Nove Reais e Quarenta e 
Nove Centavos) = 0,12%. O Relatório dos Investimentos do mês de Fevereiro de 2022 foi 
aprovado por unanimidade pelos membros do Conselho Municipal de Previdência. Quanto às 



 
 

 

alocações e realocações, o Senhor Celso apontou a necessidade de alinhar a estratégia da 
Carteira de acordo com as projeções de mercado e a expectativa da alta de juros, que tendem 
a trazer bom desempenho em fundos vértices TP e fundos CDI. O Comitê sugeriu realocar 
aproximadamente R$ 8.000.000,00 (Oito Milhões), o que representa 7% da Carteira, 
resgatando dos fundos IMA-B (Caixa Novo Brasil FIC RF REF IMA-B LP) e IMA-B5 (Caixa 
Brasil IMA-B5 TP FI RF LP) e aplicando nos fundos vértices da Caixa, já analisados. Optou-se 
pela realocação de um percentual maior no fundo Caixa 2023, por se tratar de um fundo com 
prazo mais curto e com preços e papéis mais atrativos, e o restante dividiu-se entre os 
fundos 2024 e 2030, de forma condicionada, onde a realocação só poderá ser realizada se o 
preço pago da taxa do Título Público no dia da aplicação for superior a 5,24%, ou seja, 
descontada a taxa de administração de 0,20%, superior a 5,04%. As sugestões de 
realocações ficaram assim definidas: 1. Resgate de R$ 3.000.000,00 (Três Milhões do IMA-B 
(Caixa Novo Brasil) e aplicação de R$ 1.500.000,00 (Um Milhão e Quinhentos Mil) no Fundo 
Caixa (2024) e de R$ 1.500.000,00 (Um Milhão e Quinhentos Mil) no Fundo Caixa (2030); 2. 
Resgate de R$ 5.000.000,00 (Cinco Milhões) do Fundo Caixa IMA-B5 e aplicação no Fundo 
Caixa (2023). Os aportes, inclusive os valores pagos de Cupons no valor de R$ 144.878,19 
(Cento e Quarenta e Quatro Mil, Oitocentos e Setenta e Oito Reais e Dezenove Centavos), 
serão mantidos em fundos indexados ao CDI e/ou IRF-M1 e/ou IDKA2. Todas as sugestões 
foram aprovadas pelos Conselheiros. Continuando, os membros do Conselho analisaram 
novamente a Minuta da Lei da Taxa de Administração, que trata de reformulação e 
adequação à realidade do RPPS e que, a princípio, será mantida em 1%. Outro tema 
abordado foi o Adiantamento do 13º Salário dos aposentados e pensionistas do FMAP, uma 
vez que, o INSS divulgou tal procedimento. O Conselho entendeu haver viabilidade, 
dependendo apenas de consulta à Secretaria de Fazenda. Finalizando, os conselheiros 
receberam convite para participação no Congresso Previdenciário de Águas de Lindóia, 
realizado pela APEPREM, que acontecerá nos dias 26, 27 e 28 de abril de 2022. Nada mais a 
ser tratado, e como ninguém mais quisesse fazer uso da palavra, o Presidente deu por 
encerrada a reunião. Eu, Laís Martins de Godoi, Secretária “ad hoc” lavrei a presente ata que 
vai assinada por mim __________________ e pelos membros do Conselho Municipal de 
Previdência. Itapira-SP, 21 de março de 2022. 
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